

長く厳しかった冬も終わりを告げ、ようやく春の気配が感じられるようになり、皆様方におかれましてはますます御清祥のことと存じます。新年度を迎え、当給食会は公益財団法人として新たなスタートをすることとなり、未来を担う子供達を支える学校給食の充実発展と食育の支援にこれまで以上に努めて参りますので、今年度も何卒よろしくお願いたします。

平成23年度 学校給食会評議員会・理事会

3月13日(火) 青森市 青森国際ホテルで評議員会・理事会が開催されました。

財団法人としては最後となる評議員会が午前、理事会が午後開催され、平成23年度補正予算案、平成24年度事業計画案及び公益財団法人への移行に関連する議案について様々な質問が提起されるなど熱心な審議が行われました。議案はすべて承認され、最後に公益財団法人への移行に伴う今後の手続き等について、事務局より説明が行われました。理事・評議員の方々には、年度末のお忙しい中、御出席・御協議くださり、誠にありがとうございました。



第2回学校給食用パン品質調査会

3月8日(木) 当学校給食会研修室に於いて行われました。

東北農政局青森地域センター、県教育委員会、県学校給食会の3者と、日清製粉(株)より検査官に村田 匡敏 氏を迎え、9名で学校給食用食パン・コッペパンの品質調査を行いました。昨年度に比べて全体的な平均点は高かったものの、各パン工場間での品質にばらつきがあり、総点数の高いものと低いものとの差が大きい結果となりました。食パン・コッペパン共に発酵不足とみられるものや皮が厚いもの等、見た目の評価が低いものは味での評価も低い傾向にあり、全体的な評価の差となっておりました。検査官からは、気温が低い時期のためか全体的に香りが薄かったということと、日々条件が変わることから生地発酵を適切に行うことで外見・味共に良いパンが出来るため、生地作りをきちんと行って欲しいとの講評をいただきました。今回の調査結果は検査官の具体的な評価と共に各パン工場に通知しており、今後の学校給食用パンの品質向上に努めて参ります。



お知らせ

- ◆平成24年度学校給食用物資価格だよりについては現在作成中でございます。物資の配合や新商品について、また、新たに使用してみたい商品等については、当給食会へお気軽にお問い合わせください。
- ◆当給食会の公益財団法人移行に伴いホームページをリニューアルいたしました。これまで以上に様々な情報を掲載しておりますので、是非とも御覧ください。

物資細菌検査結果について

◆3月に入庫された物資の細菌検査結果は、一般生菌・大腸菌群および大腸菌・黄色ブドウ球菌について検査したところ、いずれも問題ありませんでした。なお、検査した製品は次の6品です。

豚生姜焼 50g	冷凍ヤマト蛸	あじフリッター	松笠いか
ミックスベジタブル	青森りんごの キーマカレーロール		